

Kantonsratsbeschluss über das Budget 2019

Antrag vom 27. November 2018

FDP-Fraktion / SVP-Fraktion (Sprecher: Baumann-Flawil)

Ziff. 14:¹

Die Regierung wird eingeladen, für individuelle Lohnmassnahmen und für strukturelle Massnahmen im Personalbereich in der Planperiode des AFP 2020–2022 mit einer Pauschale von 0,8 Prozent der massgebenden Lohnsumme zu rechnen. Zusätzlich soll die Pauschale im ~~jeweiligen~~ Planjahr 2020 um 1,2 Mio. Franken und im Planjahr 2021 um Fr. 600'000.– die für den Korpsausbau der Kantonspolizei im Rahmen des Berichts «Polizeiliche Sicherheit» nötigen Mittel erhöht werden.

Begründung:

Die Personalaufwandsteuerung soll zentral über den Sockelpersonalaufwand und über die Pauschale von 0,8 Prozent gesteuert werden. Der Korpsausbau der Kantonspolizei soll im Rahmen des Berichts 40.14.05 «Polizeiliche Sicherheit im Kanton St.Gallen», basierend auf dem Antrag der Finanzkommission für das Budget 2019, fortgesetzt und vollendet werden.

¹ Ausgezeichnet ist die Änderung zum Wortlaut gemäss Antrag der Regierung vom 13. November 2018.